

On nous informe que Mr. Elzéar Buteau est partie en collection de rentes à lui dues comme co-seigneur de la Pointe aux Pin- ceaux.

Mr. Elzéar Buteau trouvé nous dit-on la rue Berthelot un peu éloignée en hiver. Voilà les beaux chemins d'été, espérons qu'il jouira beaucoup plus dans ses fré- quentes visites dans cette rue solitaire durant les belles soirées de la saison pro- chaine.

Mr. Elzéar Buteau, doit à mademoiselle Métivier, payé pour relieur d'un recueil de chansons pour endormir les enfants. \$2.00

Manière d'être jaloux les uns des autres par les membres de l'union musical.

L'art de critiquer contre ceux qui sont plus capable que sois par Blondémir Delisle petite race de musicien et qui peuvent lui en montrer par Petrus Plamondon.

Nous prions Octave Delisle l'espèce de chanteur de se faire poser un gosier quand il sera obligé de chanter publiquement à l'avenir, par Ephrem Dugal.

Des farces de secondes mains, par Jules D.
Mes grimaces et mes pieds mignons idem
Grand crâne point de cervelle idem
A la recherche de mes pantalons, idem
Noé pi poupa i tou, idem
Mon introduction furnace (Lamentations poétiques) idem,
Police! Police! Mon vieux m.....t idem.

Monsieur.

Frank Sauviat dit block marchand de fruits de la rue du Pont, aime tant à donner des conseils aux autres qu'ils nous permettra de lui en donner quelques uns.
Nous lui conseillons d'abord de régler ses comptes avec L. N. Henault marchand, son fournisseur.

Nous lui recommandons d'abandonner cette espèce d'orchestre national qui n'est bon qu'à fausser le goût de la musique dans St. Roch.

Nous lui conseillons aussi de se faire amincir les deux gros ballots qui lui ser-

vent de gueule.

Mais, nous lui permettons de se lever à l'heure qu'il voudra pourvu qu'il vive à ses dépens et non à ceux des autres, comme il l'a fait jusqu'à présent.

Ayant encore d'autres courses à lui donner nous lui disons seulement qu'au revoir.
plusieurs amis.

Monsieur Raymond de Lévis se donne la fatigue de jouer le piano dans une maison de la rue Richelieu Faubourg St. Jean Québec sous le prétexte qu'il amuse à merveille les demoiselles résidentes.

Big Bonanza.

NOTES LOCALES.

Nous apprenons que l'associé de M. Taschereau, Fortier veut se débarrasser de celui-ci en l'envoyant se promener sur les quais de la Commission du Havre, comme percepteur de golette, nous ne croyons pas même que cette nollité du Barreau, serais en état de remplir cette humble charge. Nous sommes d'avis qu'il serait plus sage de l'expédier le plus tôt possible à St. Marie de Beauce, aider son frère à faire des pilules pour vendre aux personnes qui sont fatiguées de la vie.

Monsieur le Rédacteur.

Il n'y a rien de surprenant que la kitchen de Lévis soit en faillite elle a perdu deux de ses meilleurs pratiques Panet R. et Mac; P. un a laissé la place et l'autre n'a plus de sous.

P. Mouche ton nez.

"Bring, Bang", s'écrie Paul Laprise, imitation de commis de six sous chez Brunet et Laurent en se frappant la poitrine d'une manière désespérés. Oh que c'est donc bien de valeur que mon amie Aurèle Gauvrenu ne vien plus voir la sœur de ma prétendu car je suis obligé moi seul de supporter la dépenses des deux. Moi qui économisa mon argent pour me marier dans une quinzaine d'années et je me laissais pousser les crocs pour montré ma présence plus rasi chez la belle, Ha! que c'est donc bien de valeur, courage mon cher Paul tout viendra avec le temps ty sais que la providence est grande le Star sort tous les semaines.

Un ami.

L'écolier tourné en suisse barré, espèce de jaloux, idiot, Jocrisse, par Arthur Waters.

Arthurs Waters s'est décidé de ne plus acheter de cravates blanches il ménage pour s'acheter un casque pour cette été.

—Un soir sur les onze heures un Italien frappe à la porte d'un Hôtel de France.

—Qui est là, répond une voix du dedans

L'italien voulant se faire croire un haut personnage, réponds : Balarini, Joseph, Octava, Francesci, Ubaldo, Angustina, Gagnota de la Barbara.

Halà, s'scail la voix du dedans, aller coucher ailleurs, nous n'avons pas de place de place pour tant de monde.

Un prédicateur nègre décrivait l'enfer comme un lieu où il faisait un froid excessif, et où les méchants avaient à geler pendant l'éternité. Lorsqu'on lui demanda pourquoi il parlait ainsi, "c'est," dit-il "que je n'ose conter autre chose à ce monde-là; car si je leur dis que l'enfer est chaud une partie de ces vieux nègres qui ont le rhumatisme, voudront y aller dès les premières gelées.

—Il y a une notable différence entre les médecins et les avocats. Plus nous avons d'avocats, plus notre procès traîne. Plus il y a de médecins, moins la maladie dure. Les avocats nous font aller de jugements en jugements; les médecins nous mènent tout de suite au jugement dernier.

—Un railleur disait à quelqu'un qui sentait mauvais de la bouche: Vous seriez bon à tondre.—Pourquoi cela?—C'est que vous avez la laine forte (l'halcine forte.)

—Un monsieur qui se faisait couper les cheveux se trouvant interrogé par un coiffeur bavard sur la manière dont il voulait qu'on lui fit les cheveux, lui répondit, "Si c'est possible, qu'on me les fasse en silence."

—Quelle différence y a-t-il entre un matelot et un ivrogne? L'un met sa voile au vent, et l'autre se voile le sentiment.